
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 094 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual a possibilidade de ser implantado um Centro 

Especializado Para Autistas? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Vários pais que tem filho, com Transtorno de Espectro Autista, 

solicitaram a possibilidade de ser implantado na cidade, um Centro Especializado para 

eles, com médicos, especialistas e educadores capacitados.  

Nesse local as crianças poderiam ficar várias horas ao dia, para 

exercerem atividades direcionadas especialmente para eles, e sendo que, seria de 

grande ajuda e relevância, pois, são vários que têm aptidões ha serem desenvolvidas, 

e que poderia ajudá-los a ter um futuro bem melhor. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


